

FDP

Die Liberalen
Obwalden

PAROLEN

zu den Volksabstimmungen vom 28. November 2021

JA zum Nachtrag zum Gesundheitsgesetz

- ... weil das Impfblogatorium nicht Bestandteil ist.
- ... weil das Gesundheitspersonal in jedem Fall für den Einsatz in ausserordentlichen Situationen entschädigt wird.
- ... weil es nicht alle übertragbaren Krankheiten betrifft, nur diejenigen gemäss Epidemiengesetz.

NEIN zur Volksinitiative «Für eine starke Pflege»

- ... weil die Löhne und Regelung der Arbeitsbedingungen nicht Bundessache sind.
- ... weil wir mit der Ablehnung dem besseren Gegenvorschlag zustimmen.

NEIN zur Volksinitiative «Bestimmung der Bundesrichter/innen im Losverfahren»

- ... weil unsere Justiz keine Lotterie ist und wir die Bundesrichter demokratisch wählen.
- ... weil die Unabhängigkeit der Schweizer Justiz schon heute sichergestellt ist.

JA zur Änderung vom 19. März 2021 des Covid-19-Gesetzes

- ... weil wir mit dem Covid-Zertifikat Freiheiten zurückerhalten.
- ... weil es klare Leitplanken für die Pandemiebekämpfung definiert.



Verantwortung
für Generationen